

Mg. Marlene Gordillo M.

Al cumplir 50 años de vida institucional he creído conveniente hacer una investigación profunda en la Escuela Fiscal "Amazonas" sobre los temas de importancia del por qué? la Gestión, el Liderazgo y los Valores, de esta prestigiosa Institución educativa, que si bien es cierto en el tiempo actual ha recorrido un historial lleno de éxito, ya que ha contribuido al adelanto y desarrollo de nuestra querida Zamora Chinchipe brindando sus servicios educativos de muchos profesionales que hoy sirven a la sociedad.

A partir del año lectivo 1976 - 1977 asume la Dirección del plantel la Licenciada Carmen Georgina Orellana Quesada quien solicita al Honorable Consejo Provincial el pago por dos años consecutivos de un local particular en arriendo, por su constante gestión en el año 1978, consigue la construcción de dos bloques de Aulas por parte del DINCE.

En el año 1979 -1980 logra la pavimentación de patios, la construcción de la cancha de uso múltiple por el Honorable Consejo Provincial de Zamora, y consigue seis docentes par el establecimiento.

En el año lectivo 1982 -1983 con la gestión y apoyo de Docentes y Padres de Familia, consigue la construcción de un nuevo bloque de 4 aulas, las baterías sanitarias, cocina, bar y comedor, siendo Prefecto de la Provincia el Licenciado Floro Regalado, en cada Año Lectivo se incrementaba el número de estudiantes. Posteriormente en el año Lectivo 1985 -1986 el Consejo Provincial construye dos aulas en dos pisos junto al bloque anterior, completando de esta manera seis aulas.

En el año lectivo 1986 -19 87 el Honorable Consejo Provincial construye el Parque Infantil, el mismo que sirve para la recreación de las niñas y niños que se educan en esta prestigios Institución y en la actualidad es de 509 estudiantes, también se incremento el número de Docentes que en la actualidad son 26 .

El 06 de abril de 1994 se consigue la Construcción del Edificio de tres plantas, también la implementación de

mobiliario y computadoras para la creación del Aula de computación, continuando con la gestión hoy cuenta con una aula virtual con la tecnología de punta acorde a las necesidades de la comunidad educativa, y también se consigue construir la cubierta sobre la cancha de uso múltiple.

La Directora Licenciada Carmen Georgina Orellana, ha ejercido un liderazgo democrático, orientando a las personas y equipos de trabajo a una determinada dirección, hacia la excelencia y calidad del aprendizaje en las distintas áreas, ha tenido la capacidad de generar procesos de sensibilización y trabajo, su rol de lideresa nos ha inculcado los valores que practicamos e impartimos a los estudiantes los mismos que sirven para educar con calidad y calidez, siendo uno de los factores claves para el desarrollo de esta prestigiosa Institución educativa, debido al creciente énfasis sobre la trabajo y adelanto, que conjuntamente con el apoyo de Docentes, Padres y Madres de Familia ha surgido el mayor efecto de unión, capacidad y voluntad espontánea.

La misión de la escuela Amazonas es educar a los niños, con valores éticos y morales, elevando el autoestima, desarrollando la inteligencia y el pensamiento crítico, con una preparación para el futuro, ayudándolos a que se desenvuelvan sin dificultades y temores en la sociedad, la visión es formar a los niños (as) de acuerdo a los avances tecnológicos y a las necesidades del contexto, brindando una educación de calidad y calidez para el desarrollo de la ciudad, provincia y país.

Una de las características de la Directora y Maestros que laboramos en esta Institución Educativa, que siempre nos llevó al éxito, ha sido, el buen trato, la comprensión, el diálogo, la afectividad, la participación mutua en los diferentes actos culturales, sociales, recreativos, tanto de maestras, como de los señores padres de familia, en otras palabras, la Integridad social de la Comunidad educativa.